



Tausend, —

die Säumigsten auf das glatte Parkett locken. Jeder trägt die Halbmaske und bleibt für die anderen unkenntlich. Jeder aber versucht, aus Mienenspiel und Sprache den Freund oder die Freundin zu erkennen. Je mehr der Abend vorrückt, desto höher schwillt die Stimmung. Papierschlängen werden aus den Logen auf die Tanzenden geworfen, bunter Konfettiregen rieselt herab, die Zahl der Champagnerflaschen auf den Tischen vermehrt sich zusehends, und damit wächst die Stimmung. Hie und da werden in den Ecken bereits Küsse getauscht, und ehe man sich's versieht, ist der kritische Augenblick, der große Moment der Demaskierung, da. Pünktlich um Mitternacht werden die Masken gelüftet. Manch angenehme Überraschung, aber auch manche Enttäuschung spiegelt sich in den Gesichtern der kostümierten Paare ab. Hier entdeckt der gestrenge Chef, daß er den ganzen Abend mit einem seiner



— und eine Maske